
La Asociación de Vecinos San Antonio
de Padua de León está formada por un nume-
roso grupo de familias que participan activa-
mente en la vida del barrio donde se ubica. Al
frente de este movimiento se encuentra una
luchadora junta directiva formada fundamental-
mente por mujeres que suman a su papel de
madres, trabajadoras, amas de casa, el de revo-
lucionarias implicadas activamente en las nece-
sidades del barrio.

Cada martes por la tarde la junta se
reúne para abordar los frentes abiertos que se
les presentan. Cada martes por la tarde un
grupo de mujeres pone palabras llenas de
pasión y fuerza a las necesidades del barrio y
de su población. Después de las palabras llenas
de pasión llega la acción…

Uno de esos martes invado ese espacio
para recoger todas las palabras que caben en
mis manos y me cuentan… te cuentan…

“La asociación surgió cuando dos mujeres
del barrio queríamos que nuestros hijos tuvieran
un parque cerca de casa donde poder jugar sin
el peligro de que un coche les robara el juego.
Fue entonces cuando nos dimos cuenta de que
solas y sin una identidad sólida que nos respalda-
ra nadie nos hacía caso, así que, por qué no for-
mar una asociación desde el barrio y para el
barrio.

Poco a poco fuimos recopilando gente, no
fue difícil ya que habíamos nacido y crecido allí y
la relación con el resto de vecinos estaba esta-
blecida.

A lo largo del tiempo empezamos a coor-
dinarnos con otros organismos y a realizar un
montón de actividades.

Luego han surgido otras necesidades ante
las que cuesta quedarse de brazos cruzados.
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SIN TIEMPO PARA planchar
CON TIEMPO PARA LUCHAR
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El hecho de agruparnos y organizarnos nos
ha permitido ser recibidas por el alcalde, la conce-
jala de bienestar social…; Ahora estamos dentro
de la Federación de Vecinos de León, dentro de la
Plataforma Sur, que pide el arreglo del cruce de
Michaisa y el soterramiento del tren, luchamos por
recursos para el barrio y nos hacemos oír en todos
los lugares que podemos. 

Nos coordinamos con otras asociaciones
para que la presión sea mayor y más efectiva. La
unión hace la fuerza y la federación de asociaciones
a la que pertenecemos también nos apoya ante
diferentes situaciones en las que necesitamos ayuda. 

Hemos conseguido cosas importantes
como la construcción de un Centro Cívico, un
pequeño parque… y en cuanto a actividades,
estamos llevando a cabo: un taller de danza del
vientre, pilates, baile de salsa; salimos cada año en
la cabalgata de carnaval, hacemos teatro, torneos
de baloncesto, durante la semana hay clases de
matemáticas para los chavales, en Diciembre
hacemos un cocido, cada año hacemos una pae-
lla en el Monte San Isidro, realizamos actos pun-
tuales como la lectura del Quijote, con la partici-
pación de diferentes entidades; hemos tenido un
equipo de futbito y ahora apoyamos a uno de fút-
bol, el ”Club Atlético San Francisco de La Vega”;
hacemos excursiones, cada año durante las fiestas
de León regentamos una de las carpas… Aunque
trabajamos mucho lo pasamos bien, estamos
a gusto y eso es importante.

Si nos paramos a sopesar las recompensas
igual nos quedamos en casa, por eso hay que ir
paso a paso haciendo y sin pararse demasia-
do a pensar. Tenemos que quedarnos con los
pequeños triunfos y satisfacciones de cada
día. 

A lo largo de la semana cada una vamos
regalando un poco o un mucho de nuestro tiempo
libre a la asociación, estos últimos días hemos esta-
do llegando a casa a las once de la noche, aunque
a veces no nos quede tiempo para planchar…

Ahora estamos muy involucradas con la
petición del soterramiento del tren; estos días
hemos tenido varios encuentros importantes con
distintos responsables. 

Nos quedan otros muchos retos que
alcanzar, como contar con una escuela deportiva
de fútbol; eso abriría brecha y permitiría que otros
niños de la ciudad vinieran a nuestro barrio y no
siempre los nuestros se fueran para otros sitios.
Probablemente ayudaría a romper esa barrera
que dice que en Armunia no se puede entrar a no
ser que sea en autobús o en taxi, y bueno, nues-
tro sueño está pendiente… aún no tenemos ese
parque por el que comenzó nuestra lucha y sigue
siendo nuestro motor”.

Un puñado de palabras que no se quedan
sólo ahí… me voy mientras discuten una y otra
vez, entre risas, si este año montarán la carpa de
San Juan… estoy convencida de que sí.
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